
第７回 稲荷台3丁目町内会理事会議事録

・日時： 2021/10/10（日） 9時30分～11時45分

・場所： 町内会館

・出席者：山本、吉岡、三木、野町、村石、御堂、斎藤各理事、瀬戸顧問、

福田顧問 ＜欠席＞富永監事、

1. 報告事項

・９月分会計報告：三木会計担当理事

・PC設置、CATV296によるインターネット接続工事完了(10月2日)報告

・書庫ロッカーの錠前交換の報告

・防災防犯パトロール（R3年度秋冬）日程の報告

・防犯パトロール用帽子、ベスト20着等を佐倉市から貸与を受けた。

（新規サポーター、旧チョッキ劣化対策として利用する）。

・防災ガイドブック（R3更新）30冊佐倉市から交付。

（佐倉市のHP（＊）で見ることを主とするとのことで、全戸分102冊はも

らえず。防災会議等で利用することとする）。

（＊）防災ガイドブック（佐倉市ウェブサイトからダウンロード可能

→https://www.city.sakura.lg.jp/0000013082.html

右QRコード：

２．協議・決定事項

（１）「口座振替」準備状況及び「振替依頼書」配布・回収について

・PC等備品の調達、初期設定等 完了（～10/9）

・catv296 との契約完了（９/14）,回線工事完了（10/2）

・NSSとの契約完了（9/22）

・「振替依頼書」の配布・回収

10/10に加入者に用紙を配付。10/20締め切りで回収する。

＊R3年度第3期分の町会会費引き落としは1月下旬の予定。

（２）町内会費減額・年1回払いへの変更等（R4年度以降）について

①町内会費（含む協力金）790円（1期3,160円、年9,480）を650円（年7,80

0円）に引き下げる、ことを次期総会に諮る。



＜理由＞

過去5年間の収支実績、今後の変化を見て妥当と思われる引き下げを

提案する。現行会費額の制定時（H18年度臨時総会）との比較は以下。

〇収入増要因：資源回収代（子供会から引き継ぎ）

〇支出減要因：ふれあい夏祭り供出金の減

街灯維持費（佐倉市への移管）

防災備品はほぼ充足

▲支出増要因：Wifi使用料、慶弔費、イベント代等

②町内会費は、年1回払いとし、6月下旬を振替日とすることを

次期総会に提案する。

＜理由＞

・口座振替手数料の削減、事務作業の合理化になる。

・新理事会の体制が整うのが6月下旬である。

（３）餅つき大会開催について＜12月5日（日）に開催するか検討＞

＜結論＞今年度も残念ながら中止やむなし。

＜理由＞コロナは収まる傾向にあるが、まだマスク必着、ソーシャル

ディスタンスが必須の状態である。少なくとも年内、この状況

であろう。この制約のなかで、餅つき大会をやる場合、人数制限

や仕切り板設置等が必要になり、通常のやり方でやることは難し

い。外部から餅を調達して配付しては・・・等の検討もしたが、

皆で集まるというイベントの意義がなくなる。

（４）文書、什器、備品台帳の整備について

＞文書、什器・備品の棚卸を各理事が分担して12月上旬に行う。

・併せて「断捨離」をする。

・所在場所・箇所の特定、使用目的、更新時期等を明確化して「見え

る化」を図るなど、管理の合理化を模索する。

・具体的進め方などを11月の理事会で検討する。

（５）防災体制の整備について（問題意識の共有と協議）

・自主防災会の基本任務の一つは、災害時の住民の安否確認である。



＞そのために、現行の防災マニュアル（運営細則に収録、未公開）

の改訂、公開が必要である。

＞防災台帳の精緻化（年齢・家族名等）、最新化が必要である。

・以上の問題意識のもと、防災マニュアルの見直しと防災台帳の更新（1

2月末を基準）を進める。

（６）その他

＞パソコン操作や携帯でのwifi接続について説明（野町理事）

町内会のメールアドレス：chonaikai3@catv296.ne.jp

＞「秋の町内清掃」11月14日（日）に、役員は町内会館の清掃

を行う。9時～。

・次回理事会日程：11月14日（日）清掃終了後（9時30分）～


